

区役所の方、福島区社会福祉協議会の方など、多くの方々にお越しいただきました。コーヒーやジュースを飲んで、お菓子をつまみながら、楽しい時間を過ごしてもらえたようです。

この時は、1回目という事もあり、オープニング・イベントを行いました。当日は音楽グループ「ドリーム」さんに来ていただきました。演奏された曲は、『Amazing Grace』、『365日の紙飛行機』、『みんながみんな英雄』でした。歌ったり踊ったりしながら、後半は『ふるさと』、『ビリーブ』を会場みんなで歌い、とても盛り上がりました。今後も不定期ですが、演奏会やコーラスなども企画していきたいと考えています。



2回目は5月26日(土)に開催しました。前回のよう歌や曲の演奏はありませんでしたが、ゆったりとした雰囲気の中、参加された皆さんは、それぞれに話やゲームを楽しまれました。

サロンを始めてから2回目ということで、まだまだ慣れていない事もありますが、事前準備から当日の運営まで、地域の皆さんやボランティアさんなど、たくさんの方々にご協力いただき、改めて支えていただいている皆さんのおかげで開催ができたと感じました。

今後も毎月第4土曜日の14時から16時まで開く予定です。次回は6月23日(土)に福島育成園で開催です。事前の申し込みも必要ありませんので、お気軽にお立ち寄りください。

第18回大阪市障がい者スポーツ大会が開催されました

5月12日から27日にかけて、第18回大阪市障がい者スポーツ大会が開催されました。

5月12日に長居障がい者スポーツセンターでアーチェリー競技、5月13日に弁天町グランドボウルでボウリング競技、5月19日に長居障がい者スポーツセンターで卓球競技、5月26日に舞洲障がい者スポーツセンターで水泳競技、5月27日にヤンスタジアム(長居陸上競技場)で総合開会式と陸上競技・

フライングディスク競技が行われました。

来年の大会からは、正式種目として精神障がい者の卓球が組み入れられることになっており、今年の大大会でも、陸上競技、水泳競技、フライングディスク競技、卓球競技の4種目でオープン参加となりますが、精神障がいの方が延べ24名参加されました。最終的には今年の大大会参加者は実人数で375名、延べ数で481名になりました。

10月には13日(土)から15日(月)にかけて、福井県で第18回全国障害者スポーツ大会が開催されます。(競技のうち車いすバスケットボールについては、国体開催期間の10月7日(日)と8日(祝)に開催されます。)

6月1日には、大阪市障がい者スポーツ大会の競技成績を基にして、全国障害者スポーツ大会の代表選手(個人競技)選考が行われ、6競技で48名の選手が選ばれました。

大阪市代表として全国障害者スポーツ大会に参加される皆さんのご活躍をお祈りします。



大阪市への要望書に対する回答がありました

障がい者週間に合わせ、平成29年12月7日に、大阪市身体障害者団体協議会と大阪市手をつなぐ育成会の連名により、大阪市へ「要望書」を提出しました。

この度、提出した要望書に対する回答が、3月28日に大阪市福祉局長名でありましたので、当方からの要望項目と大阪市からの回答を掲載します。

なお、個々の項目に対する回答は、各回答に記載の担当部署が作成をしています。

また、項目番号に枝番を付してものがありますが、1つの項目に複数の要望が含まれていた場合であり、下線が引かれている要望に対して担当部署が回答をしています。

今後も障がいのある人たちが、地域で安心して暮らすことができるように要望をしていきたいと考えています。